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ATA DO 127º ENCONTRO REGIONAL DE PATRÕES DA 1ª RT/MTG-PR – NO PARQUE DE EXPOSIÇÕES E EVENTOS – LAPA/PR – 2024 
Aos vinte e seis dias de novembro de dois mil e vinte e quatro, com início previsto às dezenove horas, reuniram-se em 
assembleia nas dependências do Parque de Exposições e Eventos da Lapa, situado na Rod. do Xisto, Lapa/PR, Patrões, 
Patroas, Capatazes, Delegados, Diretores, Prendas e Peões, totalizando 78 (setenta e oito) participantes, conforme 
assinaturas no livro de presença, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1. 19h30 recepção e credenciamento para o 
Encontro; 2. 20h 1ª chamada; 3. 20h30min - 2ª chamada e início dos trabalhos e formação da mesa; 4. Prestação de 
contas; 5. Tema Livre; 6. 34º Encontro Estadual de Seleções Campeiras 2024; 7. Novos valores de inscrições para 2025. 8. 
Calendário dos Rodeios Oficiais 2025. O Encontro iniciou às 20h50, com a cerimônia de abertura e em seguida a mesa foi 
composta com a presença das seguintes autoridades: o Coordenador da 1ª RT, Sr. Antônio Carlos Brambila; o Vice-
coordenador da 1ª RT, Sr. Marcio Correia (Pestana); a 1ª Sota capataz da 1ª RT, Sr.ª Monique da Costa Martins, a 
Presidente do Conselho de Vaqueanos do MTG-PR, Srª Caroline Pankievicz. Para presidir o encontro foi convidado Sr. 
Rogério Pankievicz. Durante as saudações iniciais o Sr. Rogério esclarece que neste encontro será feita uma pequena 
alteração da pauta, a pedido da Coordenadoria e informa que a inscrição para o Tema Livre pode ser feita com a 
Secretaria Marciane. Ainda, foi incluído na pauta o tema “rodeios não contemplados” no último Encontro de Patrões; 
lembrando que não haverá alteração de regimento, se algo for acordado será apenas para o próximo ano. Item 4. Na 
sequência passa a palavra para Sota-Capataz, Srª Monique, que faz a prestação de contas referente ao mês de outubro. A 
Srª Monique inicia informando que a prestação de contas já foi assinada e aprovada pelo Conselho Fiscal, mas se alguém 
tiver dúvidas ou quiser analisar os documentos, estes estão disponíveis na mesa. Foram apresentadas as receitas e 
despesas do mês e o saldo final de Outubro foi de R$ 73.942,78 (setenta e três mil reais, novecentos e quarenta e dois 
reais e setenta e oito centavos). Não houve questionamentos quanto ao conteúdo apresentado e a prestação de contas 
foi aprovada. Item 6. Dando sequência, o Sr. Rogério passa a palavra ao Sr. Márcio para dar a nominata do 34º Encontro 
de Seleções, em Irati. O Sr. Márcio inicia agradecendo a presença de todos neste encontro, lembra que neste ano as 
provas da Seleção Campeira iniciam na quinta-feira com rédeas, cepo, chasque e 2 voltas de laço. Lembra que algumas 
modalidades foram convocadas por convite, quando necessário. Seleção Campeira: Laço Autoridade: Brambila, Coelho, 
Paulinho e Jader; Prenda Vaqueana: Luciana Ganassoli; Laço Inclusivo: Anderson Ferreira e Maria Eduarda Moreira; Laço 
Avô/Avó e Neto/Neta: Silvio Calegalim e Letícia Calegalim; Laço Dupla Irmãos: Vinícius e Arthur Bosa; Laço Três Gerações: 
Fagner, Gabriel e Paulimar Ganassoli; Laço Pai/Mãe e Filha: Harlan e Millena Good; Laço Dupla Prenda Veterana: Cristina 
Balcerzack e Lediane Pinto; Laço Dupla Prenda Mirim: Vitória e Isadora Piske; Laço Dupla Vaqueano: Vivaldo Pinto e 
Aparício Oliveira; Laço Dupla Pai/Mãe e Filho: Luiz Guilherme e Luiz Gustavo Duleba; Laço Seleção Piá: Bryan Ribeiro, 
Gustavo Pereira, Arthur Pederiva, João Felipe Camargo e Marlon Oleinik, reservas: Bernardo e Rubens Pedro; Laço 
Seleção Guri: Felipe Mansani, Guilherme Vieira, Iago Lima, Kauê Zela, Miguel Cecon, reserva: Vitor; Laço Seleção Prenda 
Juvenil: Alanna Fernandes, Geovana Pinto, Giovana Kais, Rebeca Soares, Luiza Guimarães; Laço Seleção Prenda Adulta: 
Ana Paula Sgrott, Fabiola Knaut, Flavia Knaut, Maria Flávia Oliveira e Valentina Braganholo, reservas: Eduarda e Alcione; 
Laço de Patrão: Gerson Mansani, Julian Mauricio, Germain Debacco, Divonsir Pinto e Mateus Lima, reservas: Emerson e 
Popó; Laço Xirú: Roberto Gonçalves, Vanderlei Camops, Edson Godoy, Luiz Toppel e Josué Santos, reservas: Fernando e 
Marcio Cecon, Laço Seleção Veterano: Diomar Velho, Volni Fogaça, Marcelo Olsen, Antonio Lori Pereira, Gilberto 
Morciani, reservas: Sdini e Brambila, Laço Seleção Peão: Gustavo Cezário, Lucas Cassemiro, João Herique Santos, Cassiano 
Sidral Junior, Douglas Pacheco, João Eduardo Cordeiro, Leo Kazeker, Jiovani Ferrari, Gustavo Ferrari e Luiz Felipe Rocha, 
reservas: Felipe Aires e Eduardo Camargo; Rédeas Piá: Davi Luiz Barea e Rafael Bosa, Rédeas Guri: Luiz Paulo Portes e 
Vinícius Bosa, Rédeas Prenda: Daiane Nabarro e Valdirene de Barros, Rédeas Prenda Juvenil: Maria Eduarda Barea, Rédeas 
Prenda Mirim: Helena Negrelle e Millena Good, Rédeas Veterano: Ilso Renato Rosa e Antonio Lori Pereira, Rédeas 
Vaqueano: Antonio Rossa; Seleção de Prendinha/Piazito: Paola Schmidt, João Felipe Camargo, Bryan Ribeiro, Gustavo 
Pereira e Rubens Pedro; Dupla Piazito: Heduim de Albuquerque e Bernardo Azevedo; Dupla Prendinha: Helena B. Santos e 
Isadora Piske; Laço Inclusivo Prendinha/Piazito: Maria Eduarda, reserva: Enzo Pereira Seleção Piazinho/Bonequinha: 
Bernardo Schinda, Felipe Santos, Lorenzo Oleinik, Arthur Oleinik, Rafael Bosa, Dupla Piazinho: Caio da Silva e Vinícius 
Zaion; Dupla Bonequinha: Neide Maria Balcerzack e Helena Bariviera; Laço Inclusivo Piazinho/Bonequinha: Davi Miguel, 
reserva: Miguel Andrade e Luis Fernando Fernandes. Em seguida, é passada a nominata da Seleção Esportiva: Volmar, 
Marciane e Zezinho (CTG Porteira do Paraná); Monique, Sirlei, Nain, Ana Paula, Cristiane, Rudmar, Arlete e Gilmar (CTG 
Vinte de Setembro); Marise, Sidini (CTG Gralha Azul); Kátia, Vinícius, Maciel, Mike e Fabian (CTG Estância 8 de Dezembro); 
Márcio, Alex e Patrícia (CTG Rancho da Tradição); Edson, Ilso Renato, Claudimar, Beto, Vilma, Regina, Raquel, letícia, 
Thays, Caroline e Andreza (CTG Querência Santa Mônica); Márcio, Anderson, Silvana, Lucas, Alencar, Marcelo, Maiara, 
Marli, Angela, Natália, João Pedro, Valmor e Mauri (CTG Posteiro dos Mananciais); Lucas (CTG Rincão da Saudade); Lucas 
(CTG Posteira dos Pampas), Lori (CTG Planalto das Araucárias). A seguir o Sr. Márcio informa que as refeições na Seleção 
serão servidas a partir de quinta-feira, sendo: café da manhã, almoço, café da tarde e jantar. Aproveita e deseja muito 
boa sorte à 1ª Região, que todos representem da melhor forma possível. Passa a palavra ao Coordenador Brambila, que 
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reforça algumas questões sobre as refeições e esclarece que a ajuda de custo será de R$ 250,00 (duzentos e cinquenta 
reais) por animal, sendo que quem faz duas provas com animais distintos tem direito ao valor dobrado. Quanto ao espaço 
do acampamento, pede a colaboração de todos para se organizarem ao chegar, sem deixar espaços vagos e abrindo 
somente um dos lados de lona dos caminhões, para benefício de todos. O local das refeições é coberto e comporta 100 
pessoas por vez. Quanto a acesso ao parque, existe uma informação preliminar de ser restringido os carros pequenos a 5 
passes livre por região, outra possibilidade é ser cobrado entrada por veículo, mas nada foi confirmado; qualquer 
informação será repassada a todos. O local do acampamento da região é beirando a pista de laço e todo local da antiga 
pista de rédeas. Foi questionado quanto ao acesso dos menores que estiverem desacompanhados dos pais e o 
Coordenador esclarece que será necessário levar os documentos pessoais e a declaração assinada pelos pais (modelo foi 
passado no Grupo de Patrões). A voltagem no parque é 110v e 220v e a estrutura de banheiros e água está bem 
planejada. Item 7. O Sr. Rogério passa a palavra para o Coordenador tratar do próximo item da pauta, os valores de 
inscrição para 2025 e já informa que a coordenadoria é favorável a R$ 200,00 (duzentos reais), considerando a defasagem 
dos valores e o aumento dos custos de estrutura e organização dos eventos. Após manifestações, passa-se a votação dos 
valores: 20 votos favoráveis a permanecer o mesmo valor e 07 favoráveis a aumentar, portanto em 2025 o valor de 
inscrição permanece em R$ 150,00 (cento e cinquenta reais). Item 5. O Tema Livre inicia com a manifestação do Diretor 
Esportivo Volmar, que agradece aos patrões promotores de evento e aos tradicionalistas que apoiaram e contribuíram 
para que a esportiva fosse um sucesso em 2024. Na sequência, a Diretora da Vaca Parada, Srª Julia, informa seu 
desligamento oficial da vaca-parada após a Seleção. Apresenta a Srª Fernanda Almeida, que já está acompanhando as 
atividades e está muito entusiasmada para assumir esta função a partir de 2025. A Srª Fernanda se apresenta e reforça a 
importância de todos valorizarem e incentivarem a vaca parada, já que é o início do laço. O Patrão Márcio, CTG Posteiro 
dos Mananciais, usa a palavra para lembrar que no final de semana acontece o FEPART e até então o evento não foi 
mencionado nem uma vez e salienta que a 1ª Região também estará representada por várias entidades e integrantes na 
dança, na música, declamação e muitos mais, que é um momento tão importante para a artística quanto a Seleção é para 
campeira e esportiva. Item 8. O Sr. Rogério passa a discussão do Calendário para 2025. O Sr. Gildo, CTG Areia Branca dos 
Assis, é convidado a iniciar sua fala, e após os agradecimentos e cumprimentos, explana que o momento é difícil para 
todos em Mandirituba, com as demandas relacionadas às empresas e ao Parque Municipal. Vem a pedido do próximo 
Prefeito da cidade pedir, que apesar da proposta votada no encontro anterior, reflitam e não limitem os rodeios oficiais 
em Mandirituba, pois da parte da Prefeitura, se os três rodeios programados não forem oficiais nenhum vai acontecer, 
para não ser injusto com nenhum dos CTG’s da cidade. Pede que aumentem o número de rodeios e aumentem o 
descarte, que analisem com calma uma proposta de restringir para 2026. O Sr. Ivan, CTG Mandirituba, defende a 
liberação dos rodeios que acontecem habitualmente, além do número limitado que foi acordado no 126º Encontro de 
Patrões, principalmente considerando que as entidades já vêm se organizando a tempo para os eventos do próximo ano, 
antes da reunião. O Mandirituba vai comemorar 25 anos e estão planejando uma festa muito especial; pede 
encarecidamente aos presentes que repensem. Salienta que não quer que aconteça com o Parque de Mandirituba o que 
aconteceu com o Parque dos Tropeiros, em Curitiba. Sr. Fernando, CTG Areia Branca dos Assis, relembra a história da sua 
família junto ao tradicionalismo, esclarece que o projeto do seu CTG é de mais de sete anos, acredita que as propostas 
que são votadas têm consequências, e algumas diferentes para cada cidade e CTG. Pede que seja repensado, que não 
fosse jogada e uma proposta e já votada, como acabou de acontecer com o valor das inscrições; uma votação rápida e 
não considera os custos ao longo do ano, as necessidades de estrutura e manutenção para se promover os rodeios. 
Passada a palavra ao Patrão Ricardo, CTG Rincão Novo, se apresenta e defende a proposta do Sr. Ivan, relembra a 
importância do CTG Mandirituba. Se manifesta contra a proposições para cancelar rodeios marcados e defender rodeios 
especulatórios. Patrão Geferson, CTG Mandirituba, relata todos os trâmites que já estão acordados e contratados para a 
realização de seu rodeio e que recebeu várias manifestações de apoio. Menciona o quanto a votação do encontro 
anterior foi conturbada, o que pode te prejudicado o entendimento antes da votação. Pede que a mesa faça uma votação 
para liberar o rodeio do CTG Mandirituba, do CTG Areia Branca dos Assis e de quem mais quiser fazer. Se posiciona contra 
o posicionamento da mesa em restinguir o tempo de fala e conteúdo no Tema Livre. O Coordenador Brambila defende 
que a pauta do encontro anterior foi informada previamente, que incluída a discussão da quantidade de rodeios, que foi 
divulgado e tudo feito de modo claro e transparente. Que por parte da Coordenadoria podem ser feitos tantos rodeios 
quanto os patrões desejarem. O Sr. Rogerio esclarece que todos os Patrões recebem e tem conhecimento da pauta 
previamente, que no 125º Encontro (Fazenda Rio Grande) houve várias manifestações quanto a necessidade de discutir a 
quantidade de rodeios, inclusive a pedido dos patrões, que este tema devia ser pauta no encontro de setembro e não foi. 
Ainda, esclarece que o que será discutido agora é se os patrões presentes votem a inclusão de mais dois rodeios para 
2025 (CTG Mandirituba e CTG Areia Branca dos Assis). O Patrão Gerson, CTG Gralha Azul, pede a palavra e posiciona que 
os rodeios não são feitos somente por promotores de evento e sim por todos os participantes e que estes merecem ser 
respeitados. Acredita que vem ocorrendo uma inversão de valores e na motivação dos promotores de rodeios, que preza 
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mais o retorno econômico do que a tradição. Se declara admirador do CTG Mandirituba, e acha injusto ficarem sem fazer 
o rodeio, porém entende que o tema já foi votado e referendado no 126º Encontro, e a palavra deve ser mantida. O Sr. 
Rogério coloca em votação se autorizamos colocar no calendário mais dois rodeios para 2025 e será discutido em 2025 a 
situação dos rodeios com convocação própria para isso. São 26 patrões aptos a votar: 14 patrões favoráveis e 12 votos 
contrários. Aprovada a inclusão dos rodeios no calendário, ficando 3 rodeios em Mandirituba. Após intensas 
manifestações o Sr. Rogério retoma a palavra e informa que será feita a marcação do calendário. A pedido da casa é feito 
o intervalo para o jantar às 22h45min. Retomando a pauta às 24h15, o Sr. Rogério reforça que não será alterado o 
Regimento, que o que foi decidido no momento só vale para o ano que vem; que serão 14 rodeios com 2 descartes. Para 
2025 a preferência é de quem fez rodeio em 2024, que nos casos em que tem mais de um CTG na cidade, estes precisam 
conversar e decidir quem fica com a data; também relembra quais as datas bloqueadas no ano, conforme Regulamento 
Geral do MTG-PR. Inicia da forma como vem sendo tratado nos últimos anos, passando mês a mês e relembra que 
conforme o regimento quem tem intenção de fazer rodeio completo deve se manifestar nesse momento. Após 
manifestações e debates, o calendário aprovado é: Janeiro – 16, 17, 18 e 19 rodeio do CTG Estampa Gaúcha em 
Mandirituba; Fevereiro – 07, 08 e 09 rodeio do CTG Herança de Boiadeiro na Lapa e 21, 22 e 23 rodeio do CTG Areia 
Branca em Mandirituba; Março – 14, 15 e 16 rodeio do CTG Potro Chucro em Tijucas do Sul; Abril –  04, 05 e 06 rodeio do 
CTG Mandirituba em Mandirituba e 25, 26 e 27 rodeio do CTG Pouso de Tropa na Lapa; Maio – 02, 03 e 04 rodeio do CTG 
Estância 8 de Dezembro em Campo Magro e 30, 31 e 01 de junho rodeio campeiro e mostra artística do CTG Desgarrados 
do Pago em Pontal do Paraná; Junho – 13, 14 e 15 rodeio do CTG Fazenda Rio Grande em Fazenda Rio Grande; Julho – 04, 
05 e 06 rodeio do CTG História de Boiadeiro na Lapa; Agosto – 15, 16 e 17 rodeio do CTG Fronteira da Amizade em Campo 
Tenente; Setembro – 05, 06 e 07 rodeio do CTG Capão do Céu em Porto Amazonas; Outubro – 03, 04 e 05 rodeio do CTG 
Rincão da Saudade em Rio Negro; Novembro – 14, 15 e 16 rodeio do CTG Rancho da Tradição em Campina Grande do Sul. 
Sr. Rogério reforça que os CTG a mesma cidade precisam conversa e decidir como vão ajustar as prioridades; este ano 
ainda foi usada a regra de preferência de quem fez rodeio no ano anterior, a partir do próxima definição de calendário 
não será feito assim. Passada a palavra ao Coordenador, que esclarece a obrigação do promotor de eventos estar com o 
CNPJ em ordem para realizar o rodeio, se não estiver regular não será autorizado a fazer o evento. Também lembra que é 
obrigatório os integrantes terem carteirinha e estarem com ela durante o evento. A Patroa Bruna pede a palavra para dar 
um informe sobre as provas de rédeas do seu rodeio, que será no sábado a partir das 13h e a vaca parada será a partir 
das 15h; também fala sobre algumas inovações tecnológicas no seu evento. Encerradas as pautas, Sr. Rogério se desculpa 
por algum posicionamento durante a reunião e agradece a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, o Encontro de 
Patrões foi encerrado e eu, Monique da Costa Martins, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada. 
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